

Ciclista atropellado en avenida Balloffet



Un hombre fue atropellado por automóvil mientras circulaba en bicicleta por la avenida Balloffet.

El siniestro, precisaron fuentes oficiales, ocurrió a la altura de calle Capdeville. Por esa arteria se desplazaba – hacia el oeste – un Peugeot 208, cuyo conductor, al llegar a Balloffet, embistió al ciclista, quien iba por esa avenida de sur a norte.



Producto de la colisión, quien iba al mando de la bicicleta debió ser asistido por un médico del Servicio de Emergencia Coordinado (SEC) y luego trasladado al hospital Schestakow, donde le diagnosticaron “Traumatismos dorsal”.

En la Comisaría 38ª quedó abierta una causa caratulada “Lesiones culposas”.

La imagen de la nota es ilustrativa.